

# Tennis de table. La D1 in extremis

Publié le 07 novembre 2017



L'équipe de D4 : Ronan Etrillard, Marina Ely, Guy Roulleau et Régis Tertu. La quatrième journée de championnat s'est tenue ce week-end avec des fortunes diverses pour les différentes équipes engagées sous les couleurs crozonnaises. Seule équipe à évoluer à domicile, la D1 a reçu samedi son homologue de Plonevez-Porzay. Après une entame catastrophique, où seuls Matthieu et Romain ont permis à l'équipe de se maintenir à flot, les locaux se sont vus menés 4 à 6 à l'issue des doubles. C'est alors que les joueurs crozonnais ont réalisé un incroyable renversement de situation pour remporter les quatre derniers matchs et empocher la victoire finale 8 à 6.

## Soutien du public

Mention spéciale à Aubin qui a su puiser dans ses ressources et dans le soutien du public pour gagner face à un joueur mieux classé. Ce résultat très positif permet à l'équipe de se positionner confortablement en vue du maintien à la cinquième place du classement. La veille, la D4 se déplaçait au Trévoux, près de Quimperlé. Après une défaite 10 à 4, l'équipe devra lutter lors des trois dernières journées de la phase 1 pour se maintenir. La D3, pour sa part, se rendait à Tourc'h Elliant, près de Rosporden. Les Crozonnais ont réalisé le match parfait en s'imposant 8 à 6 avec un carton plein pour Alexandre, qui a réalisé trois perfs consécutives. Ce résultat permet à l'équipe de se replacer en quatrième position du classement.